

EST NORD EST

Vous êtes invité·e·s à nos portes ouvertes de l'hiver!

You are invited to our winter open studios!



Portes ouvertes l'automne, 2025. Crédit photo: ENE / Jean-Pierre Pelletier

English follows

Portes ouvertes H26

Jeudi 12 mars à 17h

En personne, entrée libre

Curieux·ses et passionné·e·s d'art actuel, vous êtes chaleureusement convié·e·s à nos portes ouvertes d'hiver le 12 mars à 17 h!

Nous pourrions parcourir ensemble les studios des artistes, **Malin Norberg**, **Kyle Alden Martens**, **Alegría Gobeil**, **Orise Jacques-Durocher** et de l'auteure **Ashley Diana Culver**.

Ce sera l'occasion d'échanger avec eux·elles autour de leurs recherches et

démarches, qu'elles soient matérielles, conceptuelles ou expérimentales, et d'en apprendre davantage sur les explorations qui ont marqué leur passage à Est-Nord-Est.

La visite se poursuivra autour d'un repas convivial offert par le centre — un moment pour discuter, partager et célébrer ensemble.

Au plaisir de vous y retrouver !

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

H26 open studios

Thursday, March 12 at 5 p.m.

In person, free entrance

If you are curious and passionate about actual art, you are warmly invited to our winter openstudios on March 12 at 5 p.m.!

Together, we will tour the studios of artists **Malin Norberg, Kyle Alden Martens, Alegría Gobeil, Orise Jacques-Durocher**, and author **Ashley Diana Culver**.

This will be an opportunity to talk with them about their research and approaches, whether material, conceptual, or experimental, and to learn more about the explorations that have marked their time at Est-Nord-Est.

The visit will continue with a convivial meal offered by the center—a time to discuss, share, and celebrate together.

We look forward to seeing you there!

[Find the event on Facebook](#)



Céline Huyghebaert. Crédit photo: ENE / Jean-Sébastien Veilleux photographe

English follows

Notre auteure invitée

Nous sommes ravi·e·s d'accueillir à nouveau au centre notre ancienne résidente **Céline Huyghebaert** — cette fois en tant qu'auteure invitée! Elle ira à la rencontre de nos résident·e·s de l'hiver 2026 et se chargera de la rédaction de leurs textes témoins.

Nous vous rappelons également que nous aurons la chance d'accueillir **le 5 mars à 17 h le lancement de son livre *nos suppressions*** au centre. Une belle occasion de rencontrer l'auteure et de vous procurer l'ouvrage !

Céline Huyghebaert développe une œuvre à la croisée de la littérature et des arts visuels. Ses projets prennent la forme d'enquêtes, où se mêlent témoignage, archive, texte, photographie, céramique et vidéo. Par le montage, elle fait apparaître des survivances oubliées ou occultées par les discours dominants. Le livre occupe une place centrale dans sa pratique. Elle privilégie aussi les matériaux pauvres et les gestes collaboratifs. Elle a reçu la bourse Bronfman en art contemporain (2019), le Prix littéraire du gouverneur général (2019) et le prix CALQ - Artiste dans la communauté pour «de tous nos corps», un livre réalisé avec des personnes ayant reçu un diagnostic de cancer (2023).

English follows

Our guest author

We are delighted to welcome back to the centre our former resident, **Céline Huyghebaert** — this time as a guest author! She will be meeting with our Winter 2026 residents and will be responsible for writing their testimonial texts.

We would also like to remind you that we will have the pleasure of hosting **the launch of her book *nos suppressions*** at the centre **on March 5 at 5 p.m.** A wonderful opportunity to meet the author and get your copy of the book!

Céline Huyghebaert develops a body of work at the intersection of literature and visual arts. Her projects take on the form of investigations, bringing together testimony, archive, text, photography, ceramics, and video. Through montage, she brings to light legacies that have been forgotten or obscured by the dominant narratives. The book occupies a central place in her practice. She prioritizes the use of poor materials and collaborative gestures. She received the Bronfman Fellowship grant in Contemporary Art (2019), the Governor General's Literary Award (2019), and the CALQ – Artiste dans la communauté award for de tous nos corps, a book conceived with the help of people who have received a cancer diagnosis (2023).

Faire un don / Donate

**À venir à ENE
Coming soon at ENE**

Notre résidence de l'automne / Our fall residency



Présentations publiques: 05 février 2026

Portes ouvertes: 12 mars 2026

Fin de la résidence: 20 mars 2026

Public presentations: February 05, 2026

Open studios: March 12, 2026

End of residency: March 20, 2026



Conseil des arts
du Canada

Canada Council
for the Arts



Conseil
des arts
et des lettres
du Québec



SAINT-JEAN-PORT-JOLI

Canada

Québec

Copyright © 2026

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes

335, avenue de Gaspé Ouest

Saint-Jean-Port-Joli, Québec

G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)